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Lehmann, Robert

Von: Engel, Gabriele im Auftrag von Buergermeister@burgdorf.de

Gesendet: Dienstag, 7. Oktober 2014 13:57

An: Lehmann, Robert

Cc: Lahmann, Jörg; Barm, Henry; Kugel, Michael; Philipps, Lutz

Betreff: WG: Fragen zum Neubau GPGS

Wichtigkeit: Hoch

Hallo, 

 

anbei die Mail von Herrn Obst mit der Bitte um Beantwortung der aufgeführten Fragen. 

 

Vorab Herrn Baxmann zur Kenntnis. 

 

Gaby Engel 

 

Von: Wolfgang Obst [mailto:WolfgangObst@gmx.de]  

Gesendet: Dienstag, 7. Oktober 2014 13:09 
An: Buergermeister@burgdorf.de 

Betreff: Fragen zum Neubau GPGS 

Wichtigkeit: Hoch 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, hallo Alfred, 
aufgrund der gestrigen Diskussion um die Verlegung der Gudrun-Pausewang-Grundschule in den C-Trakt 
des Gymnasiums bzw. einen Neubau an gleicher Stelle, ist auch im Nachgang zur Sitzung sehr deutlich 
geworden, dass der Bereich der Mensa und der der Bibliothek aus Sicht des Gymnasiums zu klein bemessen 
ist. Die Gründe des Gymnasiums, gerade was die Bibliothek betrifft, kann ich nachvollziehen. Es sollte 
daher möglich, den Neubau so zu errichten, dass es nicht in wenigen Jahren heißt „ja, hätten wir damals“! 
Im Verlauf der gesamten Diskussion in allen Gremien war immer wieder deutlich geäußert worden, dass das 
Gymnasium beim Umzug der GPSG keinerlei Nachteile erfährt. Die gestrige Diskussion hat mir gezeigt, 
dass in den von mir genannten Bereichen dringender Handlungsbedarf besteht.  
 
Meine Fragen daher, die ich bitte, bis spätestens zur Sitzung am 12.11. zu beantworten. 
 

1. Eine grundsätzliche Frage. Ist bezüglich der Größe der Bibliothek mit den Schulen, insbesondere mit 
dem Gymnasium gesprochen worden und sind all die Kriterien, die gestern angerissen wurden 
diskutiert worden? 

2. Wenn ja, warum wurde die Planung nicht entsprechend erweitert? 
3. Wenn nein, warum nicht? 
4. Besteht die Möglichkeit, den Bereich Mensa, Bibliothek, Musikraum in das Schulgelände zu 

erweitern? 
5. Mit welchen zusätzlichen Kosten ist bei einer Erweiterung von ca. max. 300m² zu rechnen? 
6. Wie hoch sind die zusätzlichen Kosten die Statik des vorhandenen Fahrradkellers so zu verändern, 

damit der Neubau auf dem vorhandenen Keller errichtet werden kann? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Wolfgang Obst 
 
Tel. 05136/ 8 61 73 
Fax  05136/ 88 19 09 
Velper Straße 17 
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31303 Burgdorf 
Mail: WolfgangObst@gmx.de 
 
Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich 
geschützte Informationen. Wenn Sie nicht der richtige 
Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten  
haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und 
vernichten Sie diese Mail. Das unerlaubte Kopieren 
sowie die unbefugte Weitergabe dieser Mail ist nicht  
gestattet. 
 


